



Mateos insta a la Usal a retrasar los plazos del Campus de Excelencia

El consejero pide a las universidades aparcarse los proyectos de mayor inversión

E. A. S.
SALAMANCA

Si no de muerte, el programa de los Campus de Excelencia Internacional está gravemente herido, tras la decisión del Ministerio de Educación de paralizar los créditos concedidos en la convocatoria del pasado año 2011 y la incertidumbre respecto al futuro rediseño que se anuncia, sin que se haya despejado del todo la posibilidad de una supresión total.

Ante este escenario, el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, lanzó ayer un mensaje de prudencia a las cuatro universidades de la región, conminándolas a "reconocer y aceptar" la "realidad desgraciada del país" y adaptarse a ella; eso sí, "sin caer en el pesimismo o la derrota", matizó, según informa la Agencia Ical.

De esta manera, el responsable de la política educativa de la región instó a las universidades a que "adapten" sus proyectos de Campus de Excelencia -el de la Universidad de Salamanca y el conjunto de Burgos, León y Valladolid- y que los "pongan en



Mateos, con un grupo de niños que ayer visitó las Cortes regionales.

ICAL

otros tiempos", más "acordes con la realidad económica" actual. Esto es, que retrasen y dilaten los plazos de ejecución previstos de los proyectos, ante la incapacidad de acceder a nuevos fondos financieros. Tanto es así, que el propio Juan José Mateos reconoció ayer que "no hay dinero para muchos de los proyectos" que estaban "sobre la mesa".

Dicho esto, el consejero defendió que ambos proyectos "son buenos y ambiciosos", por lo que expresó su confianza en que el Ejecutivo central "vuelva a reconsiderarlos en un futuro más favorable" para las arcas públicas.

Mientras tanto, Mateos abogó porque las cuatro universidades públicas de Castilla y León continúen trabajando en proyectos

comunes en los que puedan aprovechar las sinergias, como el máster interuniversitario y los doctorados comunes, citó, y las conminó a "aparcarse las cuestiones que necesiten una inversión económica importante".

En todo caso, ante este difícil escenario y las consecuencias de la decisión adoptada por el ministerio de José Ignacio Wert, el consejero se reunirá dentro de "diez o quince días" con los cuatro rectores, para buscar "algún punto de coincidencia" entre los dos proyectos de Campus de Excelencia de la región.

Situación en Salamanca

La congelación de los créditos de 2011 no afecta directamente a la Universidad de Salamanca, que recibió en 2010 un crédito de 3 millones de euros y que ya rechazó el de 5,6 millones concedido el pasado año por sus condiciones financieras.

En todo caso, cabe recordar que el proyecto con el que la institución académica salmantina consiguió el reconocimiento de Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional europeo tenía una inversión inicial prevista de 100 millones de euros.

Esos tres millones se han destinado a la puesta en marcha de 19 actuaciones concretas. Todas ellas ya están iniciadas, con julio de 2013 como horizonte. ■